
第5回　前橋市社会福祉審議会児童福祉専門分科会（子ども・子育て会議）　書面開催結果

意見報告期間　　：令和７年３月４日～３月１４日(金)

提出意見（概要）：以下のとおり

意見結果　　　　：各議題に対し、内容の見直しや修正等が必要となる意見なし。

・議題１「第三期前橋市子ども・子育て支援事業計画（案）に対するパブリックコメント（意見募集）の

　実施結果について

・議題２「令和７年度移行希望認定こども園の認可・認定申請について」

・議題３「令和７年度の保育関係施設の利用定員について」

・議題４「乳児等通園支援事業（こども誰でも通園制度）について」

【委員提出意見】

【資料１】第三期前橋市子ども・子育て支援事業計画（案）に対するパブリックコメント（意見募
集）の実施結果について

横澤 委員 様々な家庭状況のお子さんが利用できるようになることは良いと思います。

木暮 委員 コメントが0件なのが、残念でした。

田村 委員

知り合いに会ったので設置してあった資料を紹介して　良かったらご協力お願いしますと資料を開い
て渡しましたが、パラパラと見て終わってしまいました。他にも「パブリックコメント募集中です。
詳しくは市のホームページまで。」と結構伝えましたが意見を募るのはなかなか難しいと感じまし
た。

塚本 委員 委員各位の多大なる尽力により立派な支援計画書か完成しますよう祈念いたします。

森 委員
ご意見がなかったということですが、良くとらえれば確認して良しと思ったということではないかと
考えます。

【資料２】令和７年度移行希望認定こども園の認可・認定申請について

田村 委員 多くの審査項目があり、移行に関して市側も園側もしっかりと準備されている印象です。

【資料３】令和７年度の保育関係施設の利用定員について

横澤 委員 今後も社会情勢や保護者のニーズに合った利用定員を考えていってほしいと思います。

森 委員 現行の子ども数に、対応しているということですね。

【資料４】乳児等通園支援事業（こども誰でも通園制度）について

横澤 委員
お子さんを預けられる場所が広がることは子育てしているご家族にとっては心強い支援となると思い
ます。

田村 委員
とてもありがたい制度で、利用が増えてほしいと思っていますが、周りの保護者からは園側の負担増
にならないか通園させている園児の保育が手薄になるのではないかなどの意見があります。

森 委員 令和8年に向け、よりよい利用に繋げたいですね。
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